

4 de enero de 2011

Comisión del Congreso pedirá reconocer a comandos Chavín de Huántar



Estado peruano anunció que asumirá la defensa de los comandos Chavín de Huántar.

Así lo subrayó el presidente de ese grupo de trabajo, Tomás Zamudio, quien remarcó que existe consenso en los miembros de la comisión en torno al pedido de Lourdes Alcorta y **Luz Salgado**.

La **Comisión de Defensa Nacional** pedirá al **Pleno del Congreso** expresar público reconocimiento a los héroes del **comando Chavín de Huántar** por el rescate de rehenes de la residencia del embajador japonés, tomada por terroristas del **MRTA**.

Zamudio también informó que el ministro de Justicia, **Juan Jiménez Mayor**, durante la presentación del jueves del **Gabinete Ministerial**, informará sobre la situación de la denuncia hecha por la **Corte Interamericana de Derechos Humanos** contra el Gobierno peruano respecto a **presuntas ejecuciones extrajudiciales** durante el rescate.

Adelantó que en la intervención del ministro se ratificará lo anunciado por el presidente **Ollanta Humala** de que ningún **comando de Chavín de Huántar** sufrirá encarcelamiento y que el Estado peruano asumirá su defensa.

El presidente de la **Comisión de Defensa** también informó que la próxima semana se reunirá con el ministro de Defensa, **Alberto Otárola**, para coordinar lo relacionado al **incremento de sueldos** que se dará a los miembros de las **Fuerzas Armadas y Policía Nacional**.